

FAIRE FRONT POPULAIRE Face aux idées et au



programme racistes de l'extrême droite!

Les idées et le programme du RN sont hostiles aux salariés et aux précaires

Et absolument incompatibles avec les valeurs des ACI

Notre République et notre démocratie sont en danger

Jamais nous n'avons été aussi proches du danger que représenterait un gouvernement au programme raciste fondé sur la haine de l'autre et la discrimination au nom d'une idéologie malsaine bâtie sur la préférence nationale.

Le Gouvernement Macron responsable

"Les organisations syndicales alertent depuis des années sur la crise sociale et démocratique qui traverse notre pays. Un politique qui tourne le dos au social et qui crée déclassement, abandon de nos industries et de nos services publics, le passage en force contre la mobilisation historique contre la réforme des retraites, l'absence de perspectives de progrès et la banalisation des thèses racistes, constituent le terreau sur lequel l'extrême droite prospère "
(Extrait Communiqué de l'intersyndicale CFDT-CGT-UNSA-Solidaires-FSU du 10 juin 2024)

Les valeurs des ACI attaquées

Comment garantir nos fondamentaux:

- Accueil inconditionnel
- Construire ensemble une place pour tous les salariés en parcours, en grande précarité, et les accompagner vers l'emploi
- Autonomie des associations et de leurs projets

Avec ce gouvernement raciste qui discrimine?

Le pire ennemi du salariat : L'extrême droite est une imposture sociale!

Les députés RN ont voté CONTRE:

- L'augmentation du SMIC
- L'indexation des salaires sur l'inflation
- La revalorisation des pensions de retraites
- La gratuité des cantines scolaires
- Le Gel des loyers
- La taxation des plus riches
- POUR la réduction des droits au chômage

Les organisations syndicales sont indépendantes mais ne sont pas neutres dès lors qu'une politique s'en prend directement au salariat et aux valeurs républicaines.

Il faut combattre le projet raciste de l'extrême droite.

Participons aux rassemblements du 15 juin à l'appel de l'intersyndicale dans toute la France Mobilisation pour une grève générale reconductible le 20 juin Votons pour le front populaire et le progrès social